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München, den 11.12.2015

Die fetten Jahre sind vorbei VIII

Antrag

Kosteneffizienterer Schulbau: Höher bauen – Flächenbedarf verringern

Die Verwaltung der Landeshauptstadt München wird gebeten darzustellen, inwieweit 
Schulbauten mehr als bisher in die Höhe wachsen können.

Begründung:
Falls es, unter Beachtung der geltenden Vorschriften für den Schulbau, möglich ist, 
Schulen höher zu bauen als bisher in der Landeshauptstadt München üblich, könnte so 
der Flächenbedarf verringert, damit Grundstückskosten gespart und auch die 
entsprechende Flächensuche im Vorfeld erleichtert werden. Sinnvoll kann es hier auch 
sein, zukünftig vermehrt mehrere Schultypen in einem gemeinsamen Gebäude 
unterzubringen (analog dem geplanten Bildungscampus Freiham).
Wir bitten, wie in der Geschäftsordnung des Stadtrates vorgesehen, um eine fristgemäße 
Bearbeitung unseres Antrages
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